

FELICITACIONES A TOMÁS MOULIAN POR SU RECONOCIMIENTO COMO PREMIO NACIONAL DE HUMANIDADES

Santiago, 2 de septiembre de 2015.

Señor
Tomás Moulian
Premio Nacional de Humanidades
Presente

Estimado Tomás,

Junto con saludarte a nombre del Partido Socialista y del mío, quiero, en primer lugar, felicitarte por esta gran distinción que acabas de recibir, por tu labor intelectual y profesional, como pensador, académico y sociólogo, que da cuenta del reconocimiento a tu trayectoria y los aportes que has hecho a nuestro país.

Para las y los socialistas chilenos los planteamientos políticos que realizaste en el marco de la renovación socialista, en los años 80 –junto a otros valiosos intelectuales y pensadores chilenos, tanto en el exilio, como en nuestro país- y que dieron pie a un profundo proceso de reflexión y revisión de la relación entre socialismo y democracia, es probablemente de los cambios más importantes que hemos tenido como Partido en su larga trayectoria de más de 82 años.

Esas reflexiones han sido los cimientos conceptuales a través de los cuales hemos recuperado los planteamientos que el Presidente Salvador Allende una y otra vez nos reiteró, que el socialismo sería democrático o noería. Ese es un aprendizaje que nos costó vidas y mucho dolor, pero que tenemos la certeza que es la única vía posible para que podamos aspirar al socialismo con justicia social, igualdad y libertad.

Es por ello que a las y los socialistas tu premio nos llena de orgullo, y a través de estas palabras, queremos hacerte llegar nuestras felicitaciones, y esperamos seguir contando con tu lucidez y tus reflexiones.

Un abrazo fraternal,

Isabel Allende B.
Senadora de la Región de Atacama
Presidenta del Partido Socialista de Chile